



La poesía de Alencart, “un lugar de resistencia”

“Mi poesía es un lugar de resistencia”, explica Alfredo Pérez Alencart, que presentaba ayer, en el Centro de Estudios Brasileños, el libro *Aquí hago justicia /Aquí faço justiça*, publicación que incluye doce poemas homenaje al autor François Silvestre de Alencar. Este regalo que le brindó el escritor brasileño se vestía de largo ayer en Salamanca con la presencia de Enrique Cabero y Pilar Fernández Labrador, entre otros invitados. También estuvieron en la presentación dos escritores y doctores en Derecho por la Universidad de Salamanca, David de Medeiros Leite y Jesse de Andrade. / ALMEIDA

